



ひだまりハイクに出発します

# ゆり北

第141号(13期第9号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-4-403

電話03(3938)9181番

発行責任者 吉柳俊孝

## 防災アンケートまとめ

住宅金融専門会社（住専）の不良債権問題は、その処理策について、不透明である。税金の投入はおかしい。など世論調査では90%の国民が反対しています。とりわけローンを抱えている団地住民にとっては、怒りがおさまりません。

全国自治会の提起に応えて、ゆり北自治会でも、橋本首相にあて「要求書」を送付することを二月十七日の役員会で決めました。

要求項目は次の四項目です。

一、住専処理のために国民の税金を使うことはただちに取り止めること。

二、住専各社の経営実態、母体行等のバブルと超低金利政策による巨額の利益の内容を明らかにさせ、住専の不良債権は母体行等の責任によつて処理されること。

三、不良債権発生の背景と経過を明

### ゆり北防災アンケート集約

設 備	項 目	合 計	備 考
問1. 大地震が起るのではないかという不安を感じていますか	①強く感じている	81	
	②少し リ	135	
	③あまり感じていない	13	
	④ほとんど リ	1	
問2. 大地震が起つたら心配なことはなんですか	①建物倒壊	168	
	②電気、ガス等の停止	165	
	③火災の発生	167	
	④電話の使用不可	23	
	⑤エレベーター停止	8	
	⑥飲料、飲料水の不足	112	
	⑦病人、高齢者等の避難	25	
	⑧その他	25	
問3. 地震や地震による火災が起った時のため日ごろどのような備えをしていますか	①飲料	117	
	②飲料水	123	
	③燃料	96	
	④懐中電灯	196	
	⑤携帯ラジオ	158	
	⑥救急医薬品	91	
	⑦衣類	39	
	⑧消火器	57	
	⑨家具転倒防止	62	
	⑩窓ガラスの飛散	12	
	⑪風呂水のためおき	71	
	⑫その他	16	
問4. 大地震が起つた時どのような助けが必要ですか	①情報の連絡	189	
	②病人、高齢者等の避難援助	58	
	③負傷者の救出	133	
	④児童等の一時保護	59	
	⑤食料、飲料水の補給	174	
	⑥初期消火	160	
	⑦避難所での援助	102	
問5. ボランティア活動に参加したいと思いますか	①参加したい	132	
	②どちらかと言えば参加したい	84	
	③ リ 参加したくない	5	
	④参加したくない	2	
問6. 活動していただく分野はどんなことですか	①事務局	37	
	②広報	32	
	③防火	7	
	④救護	31	
	⑤配給	40	
	⑥レスキュー	6	
	⑦その他	17	



ジャンケンポン!

また、三月九日には自治会厚生部主催の第一回ひだまりハイクを実施しました。秋には第二回目を予定しています。気軽に楽しいハイキングに是非ご参加下さい。

一月の十号棟での号棟親睦会につづき、六号棟でも号棟親睦会が開かれました。横川さんの記事から、とても楽しそうな雰囲気がうかがえますね。

また、三月九日には自治会厚生部主催の第一回ひだまりハイクを実施しました。秋には第二回目を予定しています。気軽に楽しいハイキングに是非ご参加下さい。

## 親睦会に出席して

六二〇五 横川善一

度にも影響を及ぼすことは必至です。そこで、全国自治協の提起に応えて、土井衆議院議長、斎藤参院議長あて、①慎重で十分な審議、②公聴会などで国民各層の意見を聴く、③公営住宅の入居基準を国民の平均所得まで引き上げ、④災害に強いまちづくり、建設を促進する。ことを自治会長名で陳情書を提出しました。

二月二十四日(土)夜七時半より、十二号棟集会所で、六号棟の親睦会が行なわれ、十七名が集まりました。ゆり北に住んで十三年になりますが、自治会や号棟の親睦会には、今まで毎年、公営住宅の入居収入基準を現行法の一部改正に関する法律が審議されています。現在開会中の国会では、「公営住宅法の一部改正に関する法律」が審議されています。

この法律では、公営住宅(都営・区営の住宅)の入居収入基準を現行よりさらに引下げ、高齢者・障害者世帯を中心にしてことや、国庫補助率の引下げ等が盛り込まれています。公営住宅の場合は、直接対象ではありませんが、公営賃貸の過半が、現りませんが、公営住宅に入居基準に相当し、公営住宅に入居できないので、高い公営住宅を選択せざるを得ない状況です。今回の「法改正」が公営住宅制度にも影響を及ぼすことは必至です。

そこで、全国自治協の提起に応えて、土井衆議院議長、斎藤参院議長あて、①慎重で十分な審議、②公聴会などで国民各層の意見を聴く、③公営住宅の入居基準を国民の平均所得まで引き上げ、④災害に強いまちづくり、建設を促進する。ことを自治会長名で陳情書を提出しました。

## 税金投入に反対します!

住専問題で首相あて要求

第141号(13期第9号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-4-403

電話03(3938)9181番

発行責任者 吉柳俊孝

これまで同じ階段や棟の人くらいとは、話をしたり、困った時には声を掛け合える仲になりたいものと、思うようになりました。お互いを干渉するのではなく、お互いを知り合うと言葉を交わして、棟全体がまとまる所から出発して、棟全体がまとまる所で、助け合える雰囲気が出来ればこんな良い事はありません。

今回参加された方は、ここでまずつと住み続けたいと考えている事が解りました。私も皆さんと一緒に暮らして行けたら、と思います。

お酒を酌み交わしながら、自分の趣味の話、日頃気になつている事など、いろいろな話が出て会も盛り上がります。マンション住まいは他人に干渉されないで、自分だけの生活ができ、都会的で良いと言うのが今までの考へでした。子ども達も学校を卒業して親元を離れ、自分も毎日忙しく勤めに出ていると、地域との繋がりが全く無くなっていくような気がします。昨年のように大地震があつたり、生前、足の悪い母が病気で、階段を

## 賃貸住宅共用部分の修繕並びに 防災対策を住都公団に申し入れ

ゆり北団地は入居開始（一九八三年）から十二年が過ぎましたが、こ

の間、自治会では修繕等の申入れを毎年住都公団に行つて、住居環境の維持並びに改善に努めてきました。

本年も自治会担当役員・世話人の多人数で賃貸住宅（一、一、一二、一三、一四号棟三四一世帯）の共用部分等（通路、階段、エレベーター、ホテル、建物外観等）の点検を実施し、次のような申入れを住都公団に行いました。

### 一、経年劣化対策

①コンクリートの割れ・剥がれ

対策

②通路渡り板の腐食対策

③手摺・配管・照明支柱等の塗膜剥がれや腐食対策

### 二、設計・運用上の問題

#### 1、給排水関係

①トイレ用水を中水道から上水道に切替え（注1）

②各戸給湯配管に逆止弁を設置（注2）

### 2、通路関係

①一二・一三・一四号棟最上階通路に雨避け庇の設置

②一二・一四号棟の階段に、高齢者用手摺の設置

③一号棟各戸通路側アルミ格子の取付位置変更

④一四号棟北側階段への防風板設置

### 3、商店関係

①飲食店の換気口の位置変更

②雨避けシートの汚れ対策

①通路に消火器を設置

②防火扉の作動試験の実施

③連絡送水管での送水試験の実施

④連結送水管・消防水利の表示

ていないのが実状です。

## 総会のお知らせです ふるつとご参加下さい

第十四期自治会総会を、四月二十日(日)に開催いたします。

一日(日)に開催いたします。

楽しい助けあうまちづくり」を柱に活動報告、決算の承認を受けるとともに、この一年間の活動方針、予算を審議し決定します。また役員の選任もおこないます。

総会は他の多くの自治会の代議員とは異なり、全員総会となっています。これは一人一人の意見を大切にしようという発足当時の考え方によるものです。もちろん、日曜出勤などのやむを得ない事由による「委任状」提出も認められています。

ここ数年出席者が一〇〇名を割る状況ですが、今年は多数の出席者で活発な話し合いを期待しています。

なお、総会に先立ち、役員選考委員会が設けられ、新年度役員名簿の準備が始められています。

役員は一年任期で、毎月一回開かれる役員会に出席するほか、住宅専門部活動を分担します。又各号棟の世話人さんと共に夏まつり、文化展などの行事に参加します。

これまで延べ三九名の方（実人員七三名）が役員として活躍されましたが、世帯数が少ない棟で、役員がこの様な事件を防ぐには、

この様な事件を防ぐには、



まだ水がつめたいな

## お花見の ご案内

場所 光が丘公園・芝生広場

の桜の林の中、ブルーシート、紅白幕、自治会旗が

目印です。

会費 無料、(飲み物・食べ物は若干用意しますが、持込み大歓迎)

日時 四月七日(日)午前十一時頃

少ない傾向があります。また、家賃で継続して出来ない状況もあり、平均で三年程度で交代していますので毎年新しい人が役員として参加しています。

いたくことが重要な事になっています。

一方、役員も転勤や住所移転など

で継続して出来ない状況もあります。

あなたのお花見活動へのご参加をお待ちしています。

## バイク事故に 気をつけて!!

◇二月十九日(月)午後九時すぎ、九号棟北側の「けやき通り」で、バイクの単独事故があり一七歳の若者が亡くなりました。

現場はゆるいカーブですが、スピードの出し過ぎとノーヘルメットだったことが大事故につながったものと考えられます。ご本人は免許を取りたばかりに「乗りたい」一心だつた様ですが、家族の悲しみと悔みは深いものと推察します。

団地内でも、若者のバイク走行や改造作業などが時々見られます。バイク熱が一過性のものだとしても、尊い人命が失われることは心が痛みます。ご家庭でも安全教育に心していただきたいと思います。

改造作業などが時々見られます。バイク熱が一過性のものだとしても、尊い人命が失われることは心が痛みます。ご家庭でも安全教育に心していただきたいと思います。

現場はゆるいカーブですが、スピードの出し過ぎとノーヘルメットだつたことが大事故につながったものと考えられます。ご本人は免許を取りたばかりに「乗りたい」一心だつた様ですが、家族の悲しみと悔みは深いものと推察します。

団地内でも、若者のバイク走行や改造作業などが時々見られます。バイク熱が一過性のものだとしても、尊い人命が失われることは心が痛みます。ご家庭でも安全教育に心していただきたいと思います。

現場はゆるいカーブですが、スピードの出し過ぎとノーヘルメットだつたことが大事故につながったものと考えられます。ご本人は免許を取りたばかりに「乗りたい」一心だつた様ですが、家族の悲しみと悔みは深いものと推察します。

現場はゆるいカーブですが、スピードの出し過ぎとノーヘルメットだつたことが大事故につながったものと考えられます。ご本人は免許を取りたばかりに「乗りたい」一心だつた様ですが、家族の悲しみと悔みは深いものと推察します。